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Christoph Luisser 
Landesrat 
    
                  

Herrn 

Präsidenten des NÖ Landtages 

Mag. Karl Wilfing 

 

St. Pölten, 05. Juni 2024 

 

Sehr geehrter Herr Präsident! 

 

Die im Rahmen der Anfrage der Abgeordneten Mag.a Indra Collini betreffend 

„Mutmaßlicher Steuergeldmissbrauch durch den Corona-Fonds“, eingebracht am 

25. April 2024, Ltg.-413/XX-2024, an mich gerichteten Fragen beantworte ich 

soweit diese in meine Zuständigkeit fallen und vom Anfragerecht umfasst sind, wie 

folgt: 

Mit Stichtag 6. Mai 2024 wurden insgesamt 7.130 Anträge eingebracht. Davon 

konnten bislang 5.375 Anträge positiv erledigt und eine Summe in Höhe von € 

3.657.833,82 zur Auszahlung freigegeben werden. 962 Anträge werden noch 

bearbeitet.  

Aufschlüsselung der Anträge:  

1. Antragskategorie „Pauschalbeträge für Menschen mit ärztlich bestätigten 

COVID-Impfbeeinträchtigungen (ohne Krankenhausaufenthalt)“  

a. Anträge insgesamt: 135 Anträge  

b. Positiv erledigt: 61 Anträge  

c. Auszahlungsbetrag: € 61.000,00  
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2. Antragskategorie „Pauschalbeträge für Menschen mit ärztlich bestätigten 

COVID-Impfbeeinträchtigungen (mit Krankenhausaufenthalt)“  

a. Anträge insgesamt: 89 Anträge  

b. Positiv erledigt: 42 Anträge 

c. Auszahlungsbetrag: € 63.000,00  

3. Antragskategorie „Pauschalbeträge für Menschen, die unter Long COVID-

Folgen leiden (ohne Krankenhausaufenthalt)“ 

a. Anträge insgesamt: 767 Anträge  

b. Positiv erledigt: 704 Anträge  

c. Auszahlungsbetrag: € 704.000,00  

4. Antragskategorie „Pauschalbeträge für Menschen, die unter Long COVID-

Folgen leiden (mit Krankenhausaufenthalt)“ 

a. Anträge insgesamt: 398 Anträge  

b. Positiv erledigt: 209 Anträge  

c. Auszahlungsbetrag: € 313.500,00  

5. Antragskategorie „Ausgleich von Aufwendungen im Zusammenhang mit der 

Behandlung nachgewiesener psychischer und seelischer Störungen und 

Krankheiten, die während COVID-19 aufgetreten sind“ 

a. Anträge insgesamt: 2.312 Anträge  

b. Positiv erledigt: 2.073 Anträge  

c. Auszahlungsbetrag: € 1.702.012,44  

6. Antragskategorie „Ausgleich von Aufwendungen für erforderliche 

Therapien, die im Zusammenhang mit COVID-19 aufgetreten sind“ 
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a. Anträge insgesamt: 347 Anträge  

b. Positiv erledigt: 154 Anträge  

c. Auszahlungsbetrag: € 64.030,47  

7. Antragskategorie „Ausgleich von Aufwendungen im Zusammenhang mit 

Nachhilfe“ 

a. Anträge insgesamt: 1.109 Anträge  

b. Positiv erledigt: 819 Anträge  

c. Auszahlungsbetrag: € 377.641,82 

8. Antragskategorie „Ausgleich von Aufwendungen für Freizeitaktivitäten für 

Kinder und Jugendliche“ 

a. Anträge insgesamt: 1.065 Anträge  

b. Positiv erledigt: 778 Anträge  

c. Auszahlungsbetrag: € 147.803,74 

9. Antragskategorie „Zuschuss für sonstige erforderliche Unterstützungen“ 

a. Anträge insgesamt: 311 Anträge  

b. Positiv erledigt: 43 Anträge  

c. Auszahlungsbetrag: € 20.686,00  

10. Antragskategorie „Förderung von Vereinen für Kinder und Jugendliche“ 

a. Anträge insgesamt: 23 Anträge  

b. Förderzusagen: 9 Anträge  

c. zugesagter Betrag: € 17.423,25  
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d. Auszahlungsbetrag: € 0 

11. Antragskategorie „Förderung von Vereinen“ 

a. Anträge insgesamt: 27 Anträge  

b. Förderzusagen: 6 Anträge  

c. zugesagter Betrag: € 30.000,00 

d. Auszahlungsbetrag: € 0 

Ausgezahlt werden die bewilligten Förderungen erst nach abschließender 

Prüfung, welche nach Einreichung von Rechnungen, Zahlungsbelegen usw. 

durchgeführt wird. Da kein einziger Antrag vollständig eingereicht worden ist, ist 

auch noch nicht ausgezahlt worden. 

Mehrfachförderungen werden routinemäßig bei jeder Einreichung geprüft, wie es 

in den Richtlinien vorgesehen ist. 

Konkrete Aussagen zu einzelnen Vereinen können auf Grund des Datenschutzes 

nicht gemacht werden.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Christoph Luisser e. h.  

Landesrat 


